

LA LAGUNA REFUERZA SUS CUENTAS MUNICIPALES Y LUIS YERAY EVIDENCIA SALDO POSITIVO EN LA GESTIÓN PRESUPUESTARIA



El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna afronta el cierre del año con unas cuentas municipales que reflejan un crecimiento y continuidad en la política financiera impulsada por el alcalde Luis Yeray Gutiérrez y su equipo de Gobierno. El proyecto de presupuesto municipal para 2026 fue presentado esta semana y contempla una cifra global de 218,6 millones de euros, lo que supone un aumento del 4% respecto a las cuentas de 2025. Consolidan la apuesta por políticas sociales reforzadas, el impulso de viviendas de alquiler asequible, la mejora de infraestructuras y servicios municipales, y el apoyo al tejido comercial y a la movilidad urbana, según explicaron el alcalde y representantes municipales.

CLAVIJO Y DOMÍNGUEZ REVOLUCIONAN EL ACCESO A LA VIVIENDA PÚBLICA CON UN DECRETO MÁS JUSTO DE ADJUDICACIÓN

Establece un sistema de adjudicación basado en criterios objetivos. El decreto crea un marco homogéneo para toda Canarias, con un registro único de carácter obligatorio.



Trump anuncia ataques aéreos "poderosos y mortales" contra el ISIS en Nigeria



Canarias despide el último fin de semana del año con tiempo estable y viento protagonista en Tenerife

La macrotrama del fuel ante el juez: 300 millones en fraude fiscal y un rastro de sobornos que apunta al poder